



El Copa-Cogeca ha advertido de la situación catastrófica a la que se enfrenta el sector vacuno de la UE.

Desde Bruselas, el Presidente del grupo de trabajo "Carne de vacuno", Pierre Chevalier ha declarado: "La situación del sector es muy complicada, debido a las malas condiciones meteorológicas -invierno tardío, importantes precipitaciones- en varios Estados miembros, lo que ha dificultado el suministro de piensos. Hay muy poca disponibilidad de piensos de invierno y las existencias están prácticamente agotadas. Los productores de carne de vacuno de la UE están atrapados entre los elevados costes de producción y los escasos márgenes, en un sector en el que los agricultores obtienen una de las rentas más bajas".

El secretario general del Copa-Cogeca ha insistido en que: "La producción de carne de vacuno de la UE se halla en un estado muy frágil y ha dejado de ser rentable. Habida cuenta del poco beneficio del mercado, se podría producir un grave impacto económico y social, lo que agravaría aún más la crisis. El aumento de los costes de producción, la reducción de los

márgenes del productor y la falta de rentabilidad suponen que todo el sector se verá gravemente afectado. Además, las negociaciones comerciales bilaterales imponen una gran presión. Estas negociaciones preocupan mucho en el sector vacuno. Por consiguiente, es crucial que se adopten decisiones políticas para salvaguardar la producción europea y preservar el futuro del sector. Durante las negociaciones comerciales bilaterales se debe tener en cuenta la repercusión social y económica para el sector vacuno".